

DEPORTES

BALONCESTO / LEB Plata

No queda sino batirse

El Palma cuenta las horas que restan para el choque con el Aurteneche / Cerdá: «El equipo está muy metido. No hay que pedir esfuerzos»

R. Díez Yagüe / Palma
Tu afición llena el pabellón y una victoria por una canasta es suficiente para acercarse al ascenso. ¿Qué puede decirle el entrenador a sus jugadores? «Nada. Tirar un balón en el medio, que lo cojan y que jueguen». El técnico del Palma Air Europa, Matías Cerdá, lo tiene claro. Casi todo el trabajo está hecho y, como diría el capitán Alariste, no queda sino batirse.

«No tienes que pedir esfuerzos extras ni colocar a nadie. El equipo está muy metido y todos saben que sólo la suma de todos puede hacer que el trabajo se saque. Hay que hacer poquísimo trabajo de vestuario y poco trabajo táctico», explicó ayer el entrenador del equipo mallorquín.

Una victoria por dos puntos será suficiente para que el Palma Air Europa deje en la cuneta al Aurteneche Maquinaria Euskadi en la escalada hacia la LEB Oro. Después de la derrota en Vitoria por un solo punto (65-64), el pabellón Toni Servera se llenará hasta los topes (mañana, 20.30 horas) para alentar a los mallorquines. «El equipo está encantado porque contamos con un apoyo tremendo. ¡No hay billetes desde el lunes!», detalló el preparador insular, quien reconoció que el equipo ha vivido una semana de trabajo muy especial. «Son unas sesiones de entrenamiento muy agradables de dirigir y de hacer. No hay que trabajar absolutamente en menta-

lización. Sólo estamos puliendo cuatro detalles», señaló Cerdá.

El objetivo del Palma Air Europa es mantener la intensidad defensiva mostrada en Vitoria y afilar las garras en ataque. «No tuvimos mal porcentaje, pero el planteamiento era especular más y jugar cinco contra cinco», aseguró Cerdá, que confirmó el cambio de estrategia para el choque en el Toni Servera. «Especularemos menos porque nos lanzaremos a meter más puntos», afirmó antes de explicar la táctica utilizada en la ida.

«El objetivo en el partido de Vitoria era evitar la producción en ataque del otro equipo, que es lo que te interesa de cara al partido de vuelta. Se llevó a rajatabla por todo el equipo porque siempre hay que tener en cuenta que hay un partido de vuelta», detalló Matías Cerdá, antes de insistir: «Si planteas un partido abierto y estás poco acertado, te vienes con un -10 y eso no es correcto. Había que jugarlo en la segunda parte del partido y nos trajimos un empate técnico».

De este modo, Cerdá sólo busca aportar alguna pequeña sorpresa ofensiva. Nada más, porque a estas alturas hay poco que perfilar. «Después de los últimos resultados, no sería lógico cambiar el juego del equipo y la filosofía que nos ha traído hasta aquí. Los jugadores están muy cómodos con el sistema de ataque», afirmó.



Matías Cerdá, ayer, en el entrenamiento del Palma Air Europa. / A. VERA

«Queremos mantener la intensidad defensiva de la ida y especularemos menos en ataque»

Así que los entrenamientos de esta semana se basan en el disfrute, los detalles y la recuperación física. «Los dos equipos tenemos muy claro qué nos interesa, así que ahora sólo queda mantener el

tema físico, recuperar cuatro molestias y poca cosa más», apunta el preparador palmesano, que contará con toda la plantilla a su disposición mañana sábado. Y por si hubiera alguna duda, una anécdota: «Ayer (por el miércoles), en el entrenamiento había jugadores que estaban tocados. Pretendíamos darles un poco más de descanso, pero ellos quisieron estar en el cinco contra cinco. Para partidos como el del sábado, no duele nada. Y esto a un entrenador le llena».

> FÚTBOL SALA

«Sinceramente, no sé cómo podemos ganar»

El técnico del Fisiomedia, Tomás de Dios, afirmó ayer que mañana su equipo se enfrenta al mejor equipo del mundo y que «es un partido muy difícil de plantear». «No sé cómo se le puede ganar al Barcelona, sinceramente», reconoció. Los mallorquines afrontan dos partidos consecutivos a domicilio. / EL MUNDO

> ATLETISMO

Capó concluye hoy el Maratón des Sables

El atleta Miguel Capó concluirá hoy su participación en la Maratón des Sables, que recorre el Sáhara marroquí. El poble ocupa la cuarta posición en la clasificación general a falta de la disputa de la quinta y última etapa, de 42 kilómetros. / EL MUNDO

> FÚTBOL AMERICANO

Los Voltors apuran sus opciones de 'playoff'

Los Mallorca Voltors apuran este domingo, a las 12 horas, sus opciones de meterse en los playoff de ascenso. El cuadro mallorquín, que visita al segundo clasificado en la Conferencia Este de la LNFA -Barcelona Bufals-, debe ganar sus dos encuentros y obtener mejor diferencia de puntos que Bufals. / EL MUNDO

> VOLEIBOL

El Cide acoge mañana el balear juvenil femenino

Voley Ciutat Cide, Volei Sóller, CV Ciutadella y CV Eivissa disputan este fin de semana el Campeonato de Baleares juvenil de voleibol femenino en el polideportivo CIDE. / EM

VELA

El Govern subasta Calanova

Pretende convertirla en una marina privada / La promoción del deporte supone 4 puntos de 104

R. D. Y. / Palma
Poco importará el impulso de la actividad deportiva en Calanova. El Govern subasta el puerto náutico deportivo para convertirla en una marina privada y, entre los requisitos, «la promoción del deporte náutico y la dinamización de la Escuela de Vela» sólo suponen 4 puntos sobre un total de 104.

La Consellería de Turismo y Deportes ya ha convocado un concurso público para otorgar la concesión administrativa para la ocupación y explotación de la Escuela Nacional de Vela Calanova, con un precio de canon mínimo de 281.860 euros y un plazo improrrogable de 30 años. El nuevo conce-

sionario tendrá numerosas obligaciones, entre ellas, cambiar la bocana de la instalación portuaria para la agitación de las aguas interiores y reformar el resto de las instalaciones en tierra.

Las ofertas se pueden presentar en un plazo máximo de dos meses, según informó el Govern en un comunicado, en el que se detalla que el ámbito de la concesión está integrado por las obras y las instalaciones situadas en tierra y mar.

La concesión incluye la zona portuaria deportiva, y explanada de botadura, la escuela de vela, integrada por oficinas, aulas, zona explanada, amarres, pantalanes y zonas de rampas, así como la piscina, la resi-



Imagen de la Escuela de Vela de Calanova. / JORDI AVELLÀ

dencia, el aparcamiento, el bar restaurante, los locales y talleres. Se excluyen del ámbito de la concesión el Centro de Alto Rendimiento Reina Sofía y el hangar anexo al centro, propiedad de la Comunidad, que limitan con las instalaciones de Calanova, según informa Efe.

La superficie total objeto de la concesión abarca 58.932 metros cuadrados, de los cuales 20.050 metros cuadrados corresponden a superficie de tierra y 38.882 metros cuadrados a agua. La empresa se tendrá que hacer cargo de 13 empleados fijos, 8 fijos discontinuos, 1 interino, 2 indefinidos discontinuos y 2 sustitutos a tiempo parcial, además del restaurante, recientemente otorgado en concesión por un plazo de cuatro años.

La Escuela de Vela de Calanova fue inaugurada en agosto de 1976 por los reyes y fue concebida como un espacio para el fomento, la práctica y el aprendizaje de la vela.